
 

 

第１３回 株式会社ＭＢＳラジオ番組審議会 議事録概要 

 

１ 日時 ２０２２年６月２日（木） 

 

２ 場所 オンライン会議 

 

３ 出席者  審議委員（５人出席） 

         委員長           釈 徹宗 

         副委員長          くまざわあかね 

         委員            橋爪節也 

         委員            村木真紀 

         委員            輪島裕介 

       放送事業者（８人出席） 

         代表取締役社長       浜田尊弘 

         常務取締役         中村 理 

 常務取締役         藤井睦子 

         コンテンツデザイン局長   有貞直明 

 プロデュースセンター長   今道 彰 

         プロデュースセンター    泉田晋平 

         番組審議会事務局長     島 修一 

         番組審議会事務局      服部雅子 

 

４ 議題     １ ＭＢＳラジオからの報告 

 ２ 番組審議「上泉雄一のええなぁ！」 

 

５ 議事概要 ＭＢＳラジオからの報告として、以下の２件が報告された。 

１ 第５９回ギャラクシー賞で「メッセンジャー黒田のチラシダス」

が選奨を受賞 

２ ６月６日～６月１２日、ラジオの「ドリームウィーク」企画を実
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施し、ＭＢＳラジオを盛り上げる 

 

続いて番組審議が行われた。対象番組は「上泉雄一のええなぁ！」。 

最初に今道プロデュースセンター長と、番組の泉田プロデューサーか

ら番組についての説明が行われ、その後に審議委員からの意見が出さ

れた。 

 

各委員からは、 

●良い意味で、さらっと聞き流せる感じがあり、朝の時間帯に 

向いている 

●扱うニュースの話題がバラエティに富んでいて、とても良かった 

●ニュースの解説がわかりやすかった 

 などと評価する意見が出された。一方で、 

●曜日ごとのコメンテーターの色合いが違い、その曜日だけ聴いて 

いる人と、帯で聴いている人の反応が違うのでは、と気になった 

●トークと、ラジオショッピングの境目がわかりにくいと感じた 

●ショッピングで扱う商品の品質や安全性の担保がどうなっている 

のかが気になった 

などの意見も挙げられ、その後スタッフとの質疑応答が行われた。 

スタッフからは「外部からの貴重な意見を聞かせていただき、 

大変に参考になった。今後の番組制作に活かしていきたい」との 

意見が述べられた。 

 

以上 


